

# Témoignage

Age: 38ans  
Sexe: féminin

- Electrosensibilité sévère depuis juillet 2012; s'est déclenchée lors de mon déplacement sur Paris dans le métro
  - ⇒ décharges électriques tenaces, semi-paralysie des mains et des pieds, douleurs intolérables au crâne, picotements, picotements, accélération énorme du rythme cardiaque
  - ⇒ Un neurologue me dit que j'ai développé une polyneuropathie diffuse et que je suis gravement électrosensible

Conséquences: guillotine sociale profondnelle: je dois quitter mon appartement à Paris, mon conjoint mes amis, mon travail, tout quitter  
⇒

et revenir en province chez mes parents car je ne rapporte plus au centre onde et les appartements sont envahis par la WiFi.

- J'ai acheté plein de trucs Swissshield pour l'appartement de Paris, mais cela n'est pas suffisant
- Je rentre dans la maison familiale, ma famille comprend ce qui se passe mais je suis totalement handicapée. Je ne peux pas ouvrir le frigo, ni allumer aucune lumière, je suis extrêmement électro sensible aux basses fréquences également.

- Je dépose un dossier à la ADPH et j'attends la réponse (7 mois d'attente à ce jour). Mes analyses sont terminées - Je suis aux AS.

Quel avenir pour moi désormais ?